



Jorge Romero: PAN está abierto al diálogo para fortalecer al Poder Judicial



Romero Herrera aseguró que en Acción Nacional analizarán a fondo cada reforma y van a apoyar sólo aquello que sea benéfico para el país

Romero Herrera aseguró que en Acción Nacional analizarán a fondo cada reforma y van a apoyar sólo aquello que sea benéfico para el país

Ante diversas declaraciones de los presidentes de la República actual y electa, y de legisladoras y legisladores, donde señalan que las reformas constitucionales se empezarán a discutir pronto, el coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, "Estamos hablando de diversas reformas constitucionales y de leyes secundarias que plantean cambios sumamente profundos para nuestro México, por lo que es indispensable que se escuche la voz de todas las fuerzas políticas por..."

"Somos una oposición responsable. Antes de discutir cada reforma las vamos a analizar minuciosamente, estando dispuestos a escuchar a todas y a todos.